

Les lycéens fourmillent d'idées

Juste avant les vacances, les élèves de seconde du lycée Carnot ont participé à une semaine de sensibilisation à la transition écologique. Cette opération va permettre de déboucher sur plusieurs projets d'établissement.

Jean-Marc Pouze

Les élèves élisent déjà des délégués de classe. Depuis la rentrée, ils ont aussi leur éco-délégué, un volontaire ayant choisi de s'investir dans des actions concernant l'environnement et le développement durable. Une fois par semaine, tous se réunissent pour réfléchir et avancer sur des problématiques comme le tri alimentaire à la sortie du restaurant scolaire.

La semaine qui vient d'avoir lieu, sous l'égide du Rectorat et de la Région, avait pour but de sensibiliser davantage et autrement car, comme l'ont noté les élus invités, ainsi que Magali Dargère, enseignante, « on pense qu'en seconde, les élèves sont réceptifs à ces problématiques ; en fait, ils ne le sont pas tant que ça ». Durant cinq jours, des temps d'échanges sur



VISITE. Des élèves se sont déplacés à l'Arboretum de Saint-Nicolas-des Biefs.

l'évolution de l'atmosphère, des rencontres avec l'interprofession forêt-bois et des visites comme au parc éolien de Saint-Nicolas-des-Biefs ont amené les élèves à formuler des propositions applicables dans le lycée.

À l'issue des cinq jours, la proviseur, Béatrice de Cosas, a salué l'ensemble des participants aux ateliers et indiqué que le lycée avait retenu, parmi les

propositions émises, cinq idées.

Cinq idées retenues par l'établissement

L'installation d'un arbre à vent produisant de l'électricité va être mise à l'étude, mais aussi la ré-

duction de la température dans les classes. Les gobelets en plastique de la machine à café sont appelés à disparaître. Des poubelles de recyclage seront mises en place et le moteur de recherche allemand Écosia, qui plante un arbre toutes les 45 requêtes, devrait remplacer Google sur les ordinateurs. La semaine consacrée à la transition écologique devrait revenir l'an prochain. ■